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Il presidente Abete ha aperto i lavori alle ore 13.00. Presenti, i vice presidenti Gussoni (presidente 

AIA), Tavecchio (presidente LND), Albertini (AIC);  i consiglieri Antonio Matarrese, Galliani, 

Moratti, Moroni, per la Lega Nazionale Professionisti; Macalli, Gravina, Mormando per la Lega 

Professionisti di Serie C; Mambelli, Punghellini, Burelli, Gagliano, Repace, Tonelli per la Lega 

Nazionale Dilettanti; Campana, Giugni, Grosso, Serioli, Serra per l’Associazione Calciatori; 

Ulivieri, Bolchi, Galgani per l’Associazione Allenatori; il presidente del Settore Tecnico Vicini;  il 

presidente facente funzioni del Settore Giovanile e Scolastico Giacomini; i componenti il Collegio 

dei Revisori dei Conti; il direttore generale della FIGC Filippi; il segretario della FIGC Di 

Sebastiano. 

Nelle sue comunicazioni, il presidente Abete ha fatto una panoramica degli avvenimenti più 

significativi, in campo nazionale e internazionale, delle ultime settimane. 

In particolare: la risposta del presidente del Consiglio Romano Prodi a una lettera del presidente 

della UEFA Platini sulle problematiche del calcio moderno; la questione dei diritti tv, con l’auspicio 

che la LNP sappia trovare al suo interno, entro la scadenza di ottobre, un’intesa sulla ripartizione 

dei proventi; la prossima riunione del Comitato Esecutivo UEFA che continuerà l’esame del 



 

 

progetto di riforma della Champions League e dovrà discutere – su richiesta della FIGC e della LNP 

– l’ipotesi di consentire alla RAI una diversa utilizzazione e commercializzazione dei diritti tv delle 

partite degli Europei 2008. 

 

 

MODIFICHE REGOLAMENTARI 

E’ stato definito l’organico tipo della Commissione federale antidoping che risulta così determinato: 

oltre al presidente, un massimo di 4 vice presidenti e non più di 11 componenti. 

 

CONSUNTIVO SEMESTRALE 

E’ stato presentato il consuntivo semestrale 2007: la situazione economico-patrimoniale della FIGC 

risulta in linea con il budget previsto e ha ottenuto il parere favorevole del Collegio dei Revisori dei 

Conti. 

 

ESECUTIVO SETTORE TECNICO 

Il Consiglio federale ha nominato (in sostituzione del dimissionario Grazioli dell’AIC) nuovo 

componente dell’Esecutivo del Settore Tecnico Diego Bonavina, sempre in rappresentanza 

dell’Associazione Calciatori. 

 

SITUAZIONE STADI SERIE C 

Il Consiglio Federale ha dato ampia delega al presidente a emanare, a salvaguardia della regolarità 

dei campionati, un provvedimento valido per la stagione 2007/2008 qualora le problematiche in 

essere non trovino nei prossimi giorni una soluzione condivisa. 


